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Definitiv die falsche Wahl in Bezug auf die GPU…

Selbst eine Vega 64 wäre schneller und deutlich günstiger gewesen, wer hat dir die
Komponenten empfohlen ?

Wie wird die CPU gekühlt? Ich frage da Premiere von hohem Takt profitiert.

Davon abgesehen würde die EFI sicherlich einige weitere Probleme aufzeigen…

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/54874-leistung-des-hack-nicht-wie-
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